

保険料が高くて大変なんだけど  
国民健康保険を広域化(都道府県化)して  
保険料安くなるのかな?



いいえ、そんなことは  
全くありません!!

平均  
一世帯2万円

それどころがもっと値上がりするんです!!  
だから、私たちは国保広域化に反対します!

## 値上がりする理由

理由①

市町村から  
税金繰入が  
できなくなる

いま、市町村は国保会計に税金を繰り入れています。そうしなければ保険料がものすごく高くなるからです。大阪全体で300億円(単純計算で1世帯当2万円)ですから、もしこの繰入がなくなれば平均2万円高くなります。

僕の考えは、  
繰り入れはやめるべき。



繰り入れをやっている団体  
(注:市町村のこと)はみなさん保険料は上がるんですが、それは「大阪府が決めた方針」ということで、耐えていただけのかどうかなんですが。

(2010年7月22日大阪府知事と16市長との懇談会での発言)

理由②

市町村が実施している保険料を  
安くする制度が利用できなくなる

大阪府内43市町村の条例(市町村の法律)に基づき、高い保険料を安くする制度があり、これを条例減免制度といいます(裏面)。こうした制度があるのは加入者の顔が見える市町村国保だからこそです。すでに広域化されている後期高齢者医療制度にはこうした減免は全くありません。

**国保「広域化」・値上げに反対し大阪の国保を守る実行委員会**

事務局(大阪社会保障推進協議会) 〒530-0034 大阪市北区錦町2-2 国労会館内 Tel06-6354-8662 fax06-6357-0846 osakasho@poppy.ocn.ne.jp